



自然環境や伝統を学ぶ体験を豊かに 読書旬間で知識を広げて

校長 宮原 典子

6年生の廊下に、「下田新聞」が掲示されました。今年は「下田公園あじさい祭」をタイムリーに鑑賞できました。朝の清々しい空気や鳥のさえずり、様々な生き物との触れ合いやあじの開き体験、そして開国の背景の歴史まで、二泊三日「下田移動教室」での豊かな学びを満喫してきた様子が、表現されています。集団生活の成長も感じることができ、帰校後の全校朝会で、6年生の集団行動のよさを伝えました。

1年生の朝顔が、毎朝、赤や青、紫、ピンクの花で満開です。

2年生の野菜は、実が育ち、トマトもナスもピーマンもおいしそう、バジルの香りもすてきです。

3年生は、大豆を育てています。30cm程に苗が伸び、秋の枝豆時期の収穫も楽しみです。

4年生は、「荒川区環境リサイクル課」と連携し、プラスチックリサイクルの出前授業で学び、これからの日本の環境を守る行動を考え取り組みます。

5年生は、日本の伝統文化の俳句づくりで表現を工夫し、四季ごとの「あらかわ俳壇」へ投句します。入選を目指し、「あらかわ区報」に掲載されることも楽しみです。

日本の自然環境や伝統を学ぶ体験を豊かにし、心を育てる取り組みに挑戦しています。さらに、6月末から7月第1週まで読書旬間です。ぜひ、御家庭でも「家読」で読書を共に楽しみ、知識や言葉も豊かに広げてあげてください。



◆今後の学校だよりの配布について【9月よりスクリレ配信のみ】

これまで、学校だよりは、紙面配布とスクリレ配信をしてきました。スクリレ登録が全家庭完了になったところで、9月号からを目途に、スクリレ配信のみとさせていただきます。スクリレ登録が未完了の御家庭は、ぜひ9月までに登録をお願いします。また、スクリレが利用できなくなった等の様々な事情で紙面配布を必要とする場合は、担任まで御連絡ください。御理解御協力をよろしくお願いいたします。

なお、学年だよりは、紙面は白黒版、スクリレでカラー版を御覧ください。

7月の行事予定

3日(月) 図書館長の読み聞かせ・委員会活動	14日(金) 生活向上委員会集会
4日(火) あいさつ運動(2-2、5-2) 安全指導・町内美化活動	わんぱく班あそび・巡回指導終
5日(水) 読み聞かせ・清掃なし・5時間授業	18日(火) 着衣泳(6年)
6日(木) 清掃なし	19日(水) 4時間授業・給食終
7日(金) 読書旬間終・クラブ活動	20日(木) 終業式
8日(土) 授業公開・あらかわの伝統技術展見学 学校保健委員会・PTA実行委員会	下田臨海事前検診(4年、13:10)
10日(月) 学期末清掃旬間	23日(日) 下田臨海学園始(4年)
11日(火) 集会委員会集会・清掃なし	25日(火) 下田臨海学園終(4年)
保護者会(低14時、高15時)	26日(水) 夏季水泳指導(前期)始
12日(水) 4時間授業 (6年1組のみ5時間授業)	28日(金) 夏季水泳指導(前期)終
13日(木) 4時間授業 (3年1組のみ5時間授業)	8月
	28日(月) 夏季水泳指導(後期)始
	30日(水) 夏季水泳指導(後期)終
	9月
	1日(金) 始業式、避難訓練

□あらかわ寺子屋 4日(火)、7日(金)、14日(金)

□校庭開放 1日(土)、2日(日)

○下田移動教室の様子

第6学年

- ・4年生の時に臨海学校に行けなかったので、今回下田に行けて本当に良かったです。
- ・下田移動教室でしか見ることができない生き物や植物を見ることができました。
- ・自然に囲まれた下田市は空気が美味しく、そこで入る足湯が良い思い出になりました。
- ・動物をもっと大切にしようと思いました。なぜなら、シャボテン公園、海中水族館、アジの開き体験、すべて生きものに関係しているからです。特にアジの開き体験では、感謝しながらアジを開きました。
- ・下田に行って、たくさんを知ることができました。例えば、アジの開き方や大室山の山焼きの歴史、ペリーのことなどです。また、皆で行動するとき、5分前行動をして時間通りに行動する力も付いたと思います。
- ・移動教室で、アジサイにはいろいろな種類があることを知りました。100種類もあることを知ってびっくりしたし、「まだ分からないことがあるんだな」と思うと未来が楽しみになりました。



○運動会の児童の様子

第2学年

- ・ダンスのウェーブで、うでをのばすのをがんばりました。ダンスのうたは長かったけど、さいごまでおどれてよかったです。3年生になっても、ダンスとかけっこをがんばります。
- ・ほくは、チェッコリ玉入れがとてまたのしかったです。なぜかという、玉を入れるのがたのしかったからです。それと、1年生もたのしそうでした。まけてくやしかったけど、とてまたのしかったです。
- ・うんどう会のときょうそうで1いをとれるように、いっしょうけんめいはしりました。そして1いをとったときに、すこしなみだが出てきました。ダイナミックりゅうきゅうでがんばったことは、はたをきれいにうごかすことです。ゆうしょうしたのが、うれしかったです。
- ・リレーをがんばりました。うしろのともだちが「がんばってね。」と言ってくれてぜん力ではしれました。つぎは、わたしから言ってあげようと思います。
- ・わたしは、はしるのがにがてで、ときょうそうで1いになれるか分からなくて、すごくときどきしました。ぜん力ではしたら、2いになれて、とてもうれしかったです。
- ・わたしは、ダイナミックりゅうきゅうをがんばりました。ほめられたのでうれしかったです。チェッコリ玉入れはさいしょが引き分けだったので、おどろきました。2かいせんでかったので、すごうれしかったです。
- ・ゆうしょうしたとき、みんながよろこんで、みんなの力でかてたなと思いました。とてまたのしかったです。
- ・チェッコリ玉入れでかたのがうれしかったです。でも、赤組にまけたのがくやしかったです。らい年のうんどう会はぜったいかってやるって思います。がんばるぞ。

○水泳指導のようす

体育的行事委員会

6月19日からプール開きがあり、水泳指導が始まりました。安全第一に、そして何よりも、子供たちからすすんで「やりたい!」「水泳は楽しい!」と感じられる指導を心掛けていきます。

御家庭では、朝食をしっかりとること、朝の健康観察、爪の確認をお願いします。また、水泳が始まると、体が疲れやすくなります。睡眠を十分にとらせるなど、体調管理にも御協力をお願いします。持ち物は、自分で揃えるのが基本ですが、最終確認をしてください。忘れ物があった場合は、健康であっても見学となります。また、プールカードの確認は保護者の方しかできません。**押印および参加の可否について記入漏れがないようお願いいたします。**

「暑さ指数の確認」「気温・水温の確認」「活動時間の調整」「水分補給」等、安全第一で実施していきます。安全で楽しい水泳指導のために、御理解のほどよろしくお願い致します。